

# 平成31年度 五商祭

9月28日（土）、29日（日）の2日間に渡り、五商祭を開催しました。  
今年のスローガンは”Tokyo Gosholand”。どの団体も熱心に準備をし、当日を迎えていました。

各部門で賞を取った団体に、インタビューを行いました。

- ① 五商祭に向けて努力したこと
- ② 部門大賞を取った感想
- ③ 団結力を出すためにどんなことを心掛けたか

## ☆華道部☆ ～展示部門～

- ① ひとりひとりが作品の完成度を上げること。
- ② 今年で引退の人が多かったので嬉しかったです。
- ③ ひとりひとりときちんとコミュニケーションを取ること。



## ☆1C☆ ～イベント部門～

- ① 全員が前日準備でアイデアをどんどん提案し、それを実行したこと。
- ② 取れると思っていなかった。みんなで頑張った甲斐があったと思う。
- ③ 何をすればいいのかわからない人や遊んでいる人がいたら、指示をして全員が何かしらの作業をするようにしたこと。

## ☆ダンス部☆ ～ステージ部門～

- ① 本番で実力を十分に発揮できるよう、練習から本番と同じように踊り、練習の時間を無駄にしないように計画的に練習したこと。
- ② 今年も取れて本当に嬉しかったです。文化祭を通して色々な方々のサポートがあることを実感し、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ③ 私個人としては、1～3年生を区別するのではなく、部員として同じように接するようにしたこと。

## ☆1A☆ ～販売部門～

- ① みんなで協力して準備や装飾をしたこと。
- ② 初めての文化祭で色々大変だったけど成功してよかった。
- ③ 指示をわかりやすくひとりひとりにすること。

## ☆1B☆ ～飲食部門～

- ① 話し合いを沢山したこと、ひとりひとりに役割を分担したこと。
- ② 予想していなかったので嬉しかったです。
- ③ 大きい声で指示をすること、はっきりわかりやすくしたこと、みんなからの質問や意見を聞きながら状況を判断すること。

